

CICR

Arms availability and the situation of civilians in armed conflict : summary of an ICRC study for the 27th International Conference of the Red Cross and Red Crescent / by Peter Herby

Document type:	Article
Title:	Arms availability and the situation of civilians in armed conflict : summary of an ICRC study for the 27th International Conference of the Red Cross and Red Crescent
Host item entries:	Revue internationale de la Croix-Rouge = International review of the Red Cross,
Author zone:	by Peter Herby
Language(s):	eng
Abstract:	En 1995, la XXVIe Conférence internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge a demandé au CICR d'examiner à quel point la disponibilité des armes contribue à la prolifération et à l'aggravation des violations du droit international humanitaire dans les conflits armés ainsi qu'à la dégradation de la situation des civils. Ce document décrit, entre autres, la physionomie actuelle des conflits et la disponibilité des armes, présente des données empiriques qui établissent un lien entre la disponibilité des armes et des problèmes humanitaires et propose des restrictions fondées sur le respect du droit international humanitaire.
Keyword in French:	ARME CIVIL CONFLIT ARME VICTIME DIH ARMEMENT
Keyword in English:	WEAPON CIVILIAN ARMED CONFLICT VICTIM IHL (INTERNATIONAL HUMANITARIAN LAW) ARMING
Authors:	Herby, Peter
Go to:	Revue internationale de la Croix-Rouge = International review of the Red Cross / Comité international de la Croix-Rouge Revue internationale de la Croix-Rouge = International review of the Red Cross [No. 835, 1999] / Comité international de la Croix-Rouge